
⋅ Psicología en España
La profesión de psicología, en España, deja mucho que desear, no se cumplen

ninguno de los objetivos profesionales que realmente nos merecemos.

Nos encontramos constantemente con carencias a todos los niveles; contratos

temporales, horarios partidos, sueldos que no sobrepasan el SMI, necesidad de

realizar másteres caros si queremos avanzar o especializarnos… además de la falta

de reconocimiento por parte de la sociedad española en general.

Trabajar en España es un desgaste físico, psíquico y emocional que te va quemando

lentamente hasta que finalmente terminas sin ninguna pasión por la profesión, todos

los que hemos trabajado como psicólogos/as en España sabemos lo duro que es no

poder disfrutar de la profesión que tanto amamos.

⋅ Psicología en Francia
¿Realmente es tan diferente la psicología en Francia? En Francia, la psicología está

mucho más valorada que en España y a nivel profesional optas a un puesto de trabajo

fijo desde el primer día.

En Francia, puedes trabajar en centros u hospitales públicos, accediendo a un

sueldo de entre 1.800€ y 2.000€ (por la rama de neuropsicología entre 2.400€ y

2.800€) con jornadas de 35 horas semanales de lunes a viernes.

Como detalle a destacar, hay que mencionar que NO se exige superar una

oposición para trabajar en lo público.

En los centros privados y residencias, el salario oscila entre los 2.400€ y los 2.500€.

Los turnos son iguales que en lo público.

Ambas opciones te dan la opción de ahorrar entre 1.000€ ó 1.200€ al mes.

Como psicólogo liberal (autónomo) sería similar a España, normalmente al paciente

se le cobra unos 80€ por sesión. Lo único es que se debe crear la cartera de clientes.
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Por otro lado, ¡no olvidemos los 2 meses de vacaciones! Sí, 8 semanas. Trabajar

en Francia posibilita que puedas disfrutar de largos y continuos periodos de

vacaciones.

Es importante tener en cuenta que como psicólogo/a en Francia eliges la oferta a tu

gusto, el servicio en el que quieres trabajar; ya sea psicología pediátrica,

neuropsicología, paliativos, geriátrica y también puedes optar por la rama de

investigación…

Además, hay más volumen de pacientes que en España, lo que promueve un mejor

aprendizaje y la aplicación de tratamientos más diversos.

Uno de los aspectos fundamentales para trabajar en Francia es el idioma. En

psicología necesitas tener un buen nivel de francés puesto que hablamos de un

trabajo que requiere una gran responsabilidad. No necesitas acreditación oficial, sin

embargo, a la hora de encontrar trabajo en Francia tienes que pasar por un examen en

el que se evalúa tu capacidad para comunicarte. Si no eres capaz de hacerlo, no

podrás aprobar, tengas la certificación que tengas; por lo que te recomendamos hacer

un curso intensivo de francés enfocado a sanitarios para poder llegar a Francia bien

preparado.

⋅ SANITARIO en Francia
Sabemos que no es fácil tomar la decisión de venir a Francia, sin embargo, también

sabemos que la psicología en España es inaccesible y que realmente merecemos algo

mejor, la oportunidad está aquí, en Francia, a menos de 3h en avión. Hablamos de una

oportunidad que puede cambiar tu futuro.

No solo hablamos del desarrollo profesional, hablamos de una experiencia de vida en

la que crecerás personalmente, conocerás otra cultura, otro país, un nuevo idioma y a

muchas nuevas personas que se quedarán en tu vida para siempre. En Francia

tendrás mucho tiempo libre para disfrutar de ti y de tu vida, trabajemos para vivir y no

vivamos para trabajar.
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El proceso burocrático para llegar a Francia es relativamente sencillo en comparación

con otras profesiones sanitarias, aun así, necesitas reunir diferentes documentos y

traducirlos de forma jurada para poder trabajar en Francia. Si quieres saber cómo

conseguir toda la documentación

necesaria para realizar la homologación y poder trabajar en Francia, pídenos

nuestro documento de homologación para psicología y te lo enviaremos por

email.

Una vez tengas toda la documentación necesaria para trabajar en Francia tocará

buscar trabajo e instalarse en Francia, un proceso importante para tener en cuenta

pues no solo vas a trabajar en Francia, también vas a vivir en Francia. Nosotros

podemos ayudarte con todo, desde el proceso burocrático inicial hasta la búsqueda

de empleo y la instalación en Francia.

SI QUIERES SER PSICÓLOGO/A EN FRANCIA CONTACTA CON NOSOTROS,

ESCRÍBENOS.
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